

Témoignage de Laura



Mon parcours à l'EPSI restera gravé dans ma mémoire comme **une aventure humaine et professionnelle incroyable.**

J'ai eu la chance d'intégrer **une école bienveillante**, avec un suivi attentif et un accompagnement réel à chaque étape. Il y a toujours eu **des personnes à disposition, prêtes à écouter, à conseiller et à redonner confiance** quand les doutes s'installaient.

Ayant déjà fréquenté une autre école auparavant, j'ai tout de suite ressenti la différence. **À l'EPSI, je me suis sentie à ma place, entourée, soutenue et encouragée à donner le meilleur de moi-même.** Au-delà de l'enseignement, j'ai eu la chance de rencontrer des personnes formidables, que ce soit parmi les professeurs ou les élèves.

Des rencontres qui ont marqué mon parcours, et dont certaines sont aujourd'hui de véritables amitiés. Je repars de l'école avec de magnifiques souvenirs et des amis pour la vie.

Le **programme Erasmus** a été une expérience unique, **une opportunité en or** qui m'a permis de m'ouvrir à d'autres cultures, d'acquérir de nouvelles compétences et de grandir aussi bien professionnellement qu'humainement. Grâce à la **diversité des stages**, j'ai découvert la **richesse du métier infirmier**, et c'est au fil de ces expériences que **j'ai trouvé ma voie : le bloc opératoire.**

Un univers qui m'a fascinée dès les premiers instants, par la rigueur, la technicité et la solidarité qui y règnent. C'est là que j'ai compris que c'était ma place. Aujourd'hui, je vis un travail épanouissant, où j'apprends chaque jour un peu plus et où j'ai la chance d'évoluer dans un domaine qui me passionne. J'ai la fierté immense de dire que je suis infirmière au bloc opératoire, un rêve de petite fille devenu réalité.

Je souhaite dire un **grand merci à l'EPSI : à toute l'équipe, aux formateurs, aux encadrants et à mes camarades. Rien de tout cela n'aurait été possible sans vous.** Grâce à vous, j'ai pu réaliser le rêve de la petite fille que j'étais.

Laura